

Cuba bat 18 points à 14 le Nicaragua et termine invaincue les matchs amicaux de baseball



La sélection cubaine de baseball a dû s'employer à fond pour vaincre celle du Nicaragua 18 points à 14 , lors du 5 è et dernier match de la série amicale disputée à Cuba dans le cadre de la préparation en vue des Jeux Panaméricains de Toronto - 2015.

La partie a eu lieu au stade 26 Juillet d'Artemisa et c'est l'unique fois où les Nicaraguayens ont pu faire quelque chose contre les lanceurs cubains, car lors des quatre premiers matchs les joueurs de Roger Machado ont remporté la victoire avec des scores de 3 - 0, 11-0, 2-0 et 11-1.

La sélection nicaraguayenne a été la première à marquer, ce jeudi, quatre points lors de la première manche face au lanceur pour Cuba Eris Casanova.

Les Cubains ont riposté avec 8 points et à partir de là un duel entre les batteurs a commencé pendant les plus des quatre heures qu'a duré la partie. 14 lanceurs se sont relayés sur le monticule dont 8 chez les visiteurs.

Le match était à 14 partout à la 9 è manche

et Yurisbel Gracial a mené l'équipe à la victoire.

Renato Morales, s'est fait remarquer pour le Nicaragua .



Radio Habana Cuba